
Anfrage zum Lärmschutz an der BAB 61 in Wormersdorf der Ratsfrau Ute Krupp und des Ratsherrn 
Michael Rohloff –SPD-Fraktion- vom 21.07.2017 betr. Lärmschutzwand A 61 entlang der Ortslage 
Wormersdorf. 
Anfrage der Ratsmitglieder Silke Josten Schneider, Axel Wilcke und Klaus Jürgen Beer – CDU-
Fraktion- vom 03.08.2017 betr. Lärmschutz an der BAB A 61 in Wormersdorf. 
 
Da die Fragen beider Fraktionen im Wesentlichen inhaltsgleich sind, erfolgte die Beantwortung in 
zusammengefasster Form unter Frage 2. 


